

## **France Pare-Brise élargit son réseau avec l'ouverture d'un nouveau centre à Pézenas**

**France Pare-Brise, hyperspécialiste de la réparation et du remplacement de vitrage, annonce l'arrivée d'un nouveau centre à Pézenas dans le Sud-Ouest.**

Le centre est dirigé par Nicolas Bombardier, franchisé France Pare-Brise depuis 4 ans et gérant du centre de Clermont-l'Hérault. Ce nouveau centre à Pézenas offre aux habitants de la région et des environs la commodité de services de réparation et de remplacement de pare-brise à proximité. L'équipe de trois personnes est composée d'une secrétaire, d'un technicien de 20 ans d'ancienneté d'une troisième personne qui rejoint l'équipe en février et qui sera formée sur place. Formée et certifiée, cette équipe est déterminée à garantir la sécurité et la satisfaction de chaque client à chaque intervention.

Le centre est un ancien dépôt de pharmacie, entièrement rénové par France Pare-Brise pour assurer un accueil client.

*« Le centre de Pézenas nous permet d'être géolocalisés un peu plus largement. J'ai, aujourd'hui, la gestion du centre de Clermont-l'Hérault et maintenant celui de Pézenas. Cette expansion nous permettra de couvrir une partie du Sud-Est de manière plus efficace. »*

Nicolas Bombardier, Adhérent France Pare-Brise de Pézenas

À propos de France Pare-Brise :

Créé en 1993, filiale du groupe Saint-Gobain depuis 2016, le réseau France Pare-Brise compte plus de 609 points de vente et centres implantés dans toute la France, gérés par 200 chefs d'entreprise indépendants et plus de 1 200 collaborateurs engagés au service de leurs clients.